



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

2月は逃げる！前半を振り返り・・・

～立志式、新入生説明会、授業参観、3年レクリエーション大会、避難訓練など～

今年ほうう年(平年)で2月は29日までありますが、3連休が2回もあり、「2月は逃げる」の言葉の通り、あっという間に過ぎ去ってしまいそうです。振り返ると、生徒会の募金活動に始まり、2年生の立志式、新入生説明会、三者懇談、授業参観、3年生のレクリエーション大会、タイピングコンテスト、避難訓練と盛りだくさんの前半でした。

昨日15日(木)から、全日制公立高校一般入試の出願が始まり、20日(火)の夕方には、出願倍率が公表されます。能登半島地震の影響も考えられますが「初志貫徹」で、志望校に挑戦してほしいと思います。ただし、迷ったときは必ず担任の先生に相談してくださいね。さあ、今日から2月後半です！



【私立入試が終わって、学年末テストが始まるつかの間に学年行事で盛り上がる3年生 2月7日(水)】



【4年振りにご来賓の皆様を招いて「立志式」を行いました 2月5日(月)ふれあい広場】



【前回、インフルエンザ等で中止となった授業参観では、多くの保護者の方が来校されました(2月9日(金))】



【3学期の避難訓練は不審者対応 生徒のみなさん、合い言葉は・・・!? 教室の机・椅子を使って、バリケードを作りました 2月14日(水)】



義援金を寄託する長田中の(石から)大谷望実さん、長浜智斗さん、本保連太郎さん—金沢市の中日新聞北陸本社で

金沢市長田中学校の生徒(2年)と本保連太郎副会長は15日、同市駅西本町の中日新聞北陸本社を訪れ、能登半島地震の被災地を支援する義援金を約6万7885円を寄託した。生徒会によると、1月中旬から震災に関する意見を募ったところ、募金を望む声が約100件集まった。29日から2月6日まで役員が学校の玄関に立ち、募金を呼びかけた。この日は、長浜智斗会長(通称駿成)

「僕らができることを」
本社采访 長田中生が義援金

【生徒会のみなさんが、全校生徒の想いを届けてくれました(北陸中日新聞 2月16日朝刊)】